



## EN CÁMARA DE DIPUTADOS

# Hoy votan la incorporación de la GN a Sedena

El pleno de la Cámara de Diputados emitió la declaratoria de publicidad del dictamen que incorpora la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y que será discutido este jueves, con lo que se convertirá en la tercera reforma constitucional que se apruebe del paquete presentado por el presidente Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero.

Al respecto, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, explicó que se espera que este debate sea más álgido, porque la oposición rechaza esta reforma, pero aseguró que será un debate respetuoso, aunque seguramente ríspido, pero Morena, el PT y el PVEM lo avalarán porque es necesario darle certeza jurídica a este nuevo cuerpo de seguridad del país.

Se estipula que se "contará con la Guardia Nacional, fuerza de seguridad pública, profesional, de carácter permanente e integrada por personal de origen militar y marino. **PATRICIA RAMÍREZ**